



Am Donnerstag verstarb Ekkehard Fasser (geb. 03.09.1952 in Glarus) nach kurzer schwerer Krankheit.

Als aktiver Bob-Pilot war Ekkehard Fasser aufgrund seines aussergewöhnlichen intuitiven fahrerischen Könnens und seinem Bob-technischen Verständnis eine die Bob-Szene prägende Persönlichkeit mit den grössten Erfolgen im Vierer-Bob (1983 Sarajevo Europameister, 1983 Lake Placid Weltmeister, 1986 Weltcup-Gesamtsieger, 1988 Calgary Olympia-Sieger).

Er stellte seine Mannschaften jeweils nicht nur aufgrund von herausragendem, sportlichem Leistungsvermögen sondern auch aufgrund von höchster Teamfähigkeit zusammen, was sportlich zu höchsten Spitzen-Leistungen führte. Noch heute pflegten alle Team-Mitglieder regelmässige, freundschaftliche Kontakte untereinander.

Auch nach seiner Aktiv-Zeit widmete er sich der Förderung des Bob-Sports in der Funktion des Finanz-Chefs von Swiss-Sliding bis 2019. Ebenfalls war er Ehrenmitglied des nationalen Verbandes.

Wir halten Ekki äusserst positiv in unseren Herzen und drücken unser tiefes Beileid an die Angehörigen aus, verbunden mit dem Wunsch auf viel Kraft und Zuversicht für die Zukunft in dieser für alle sehr schweren Zeit.